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L'anno  duemilaventuno il giorno  due del mese di marzo alle ore 10:00, in 

Golfo Aranci e nella sala delle Adunanze della Casa Comunale, convocato nei 

modi e nelle forme di legge con avvisi in iscritto contenenti l’elenco degli oggetti 

da trattare, spediti dal Sindaco e notificati ai singoli Consiglieri, come risulta da 

dichiarazione in atti, si è riunito il Consiglio Comunale, in sessione Straordinaria 

in Prima convocazione in seduta Pubblica. 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 
   MULAS MARIO P CHIOCCA MARIO P 

LANGELLA GIUSEPPE P FEOLA ALESSANDRA A 

ASTARA PRONTU GIOVANNI P MUNTONI GIORGIO P 

ROMANO LUIGI P GRECO MICHELE BERNARDO P 

CORSO VALERIA P VIOLA ANDREA MANLIO GIOVANNI P 

MADEDDU PAOLO P MASALA GIULY P 

USAI ISIDORO P   

   

ne risultano presenti n.  12 e assenti n.   1.  

 

Assume la presidenza il Signor MADEDDU PAOLO in qualità di 

PRESIDENTE assistito dal Segretario  Bullitta Dr.Ssa Maria Giuseppa.. 

 

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta.  

Oggetto: INTERROGAZIONE DEL GRUPPO CONSILIARE "CAMBIA CON NOI" 

PROT. 1476 DEL 02.02.2021 PIANO DI RIENTRO ECONOMICO  DOLCE VITA 
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Punto n. 4 all’OdG: Interrogazione del gruppo consiliare “Cambia con noi” prot. 1476 del 

02.02.2021 “Piano di rientro economico – Dolce Vita”; 

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU 

Quarta interrogazione “Interrogazione del gruppo consiliare Cambia con noi prot. 1476 del 

02.02.2021 ‘Piano di rientro economico – Dolce Vita’”. Anche qua, se volete esporci l’interrogazione 

precisa così sappiamo come rispondervi. Anche questa era stata già fatta, quindi magari qualche dettaglio in 

più…  

 

CONSIGLIERE GIORGIO MUNTONI 

Muntoni. Il Presidente vuol fare lavorare noi invece che… 

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU 

No, no, l’interrogazione l’avete fatta voi, è giusto che la esponiate. Non vorrei travisare qualche 

vostro dettaglio. 

 

CONSIGLIERE GIORGIO MUNTONI 

Muntoni. Tutte le nostre interrogazioni sono mirate a chiarire delle situazioni che cominciano a 

essere datate. È vero, su questo argomento abbiamo già fatto in precedenza altre interrogazioni. Nel caso 

specifico, della Dolce Vita, siccome c’è stato un secondo Piano di rientro, che prevedeva la corresponsione 

da parte di chi gestisce la struttura di quote di canone, canoni pregressi non sanati e quelli degli anni a 

venire, ci risulta che non siano state, almeno fino alla data dell’interrogazione, sanate alcune quote previste 

nel Piano di rientro. Credo che ci sia un cambio merce pubblicità con l’anno 2021 previsto, forse non è stato 

ancora ratificato. Volevamo sapere qual è la situazione. Se è stato sanato il tutto ovviamente non ci sono 

problemi, ma nel caso in cui questo non sia avvenuto vorremmo sapere quali misure si intendono adottare 

perché questa cosa sta andando avanti già da un bel po’ di tempo, forse troppo. Grazie. 

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU 

Grazie al consigliere Muntoni. La parola all’assessore Romano. 

 

ASSESSORE LUIGI ROMANO 

Buongiorno a tutti. Con la premessa che ci siamo dati al Consiglio comunale, cercherò di essere 

breve ma intenso di contenuti. 

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU 

Grazie. 

 

ASSESSORE LUIGI ROMANO 

Come ha detto giustamente il consigliere Muntoni, oggi siamo al secondo Piano di rientro dal punto 

di vista comunale, abbiamo il primo con la ditta VG Pubblicità. Sappiamo che abbiamo, fin dall’inizio, 

avuto problematiche sull’incasso dei pagamenti da parte della ditta Marano Service, che era quella 

vincitrice, quindi il primo Piano di rientro del 2019 non fu onorato. Arriviamo al 2020, in cui veniamo a 

conoscenza del fatto che l’affittuario della Marano Service, che è, appunto, la VG Pubblicità, aveva 

addirittura corrisposto tutti i suoi importi dovuti alla Marano Service, la quale, però, non aveva onorato i 

rapporti con il Comune. Ecco, quindi, che la VG Pubblicità, che aveva formalmente ottenuto il subappalto – 

arriviamo al 2020 – ci fa una proposta, che abbiamo accolto, che era quella di pagare direttamente al 

Comune. La ditta VG Pubblicità si impegna con noi a corrispondere 202 mila euro in cinque rate e ci fa una 

proposta di circa 100 mila euro per il canone 2020 da compensare con un servizio di pubblicità. Passatemi 

il termine, che magari non è tecnicamente corretto: compensare. Magari giuridicamente l’azione… è stata 

fatta un’altra, però diciamo che al posto di pagare è stato valutato il servizio e poi riconosciuto e, quindi, 

affidato. Ripeto, sono un Assessore, quindi magari non conosco i termini tecnici delle procedure però il 

senso più o meno è questo. L’impresa ha fornito il servizio che era stato concordato con la delibera che era 

stata anche …(Parola non chiara)… in delibera di luglio, che abbiamo visto anche nel Consiglio comunale 

successivo, di affissione su Milano. Andiamo al concreto. Faccio la premessa che i 202 mila euro erano 

coperti da una polizza assicurativa, quindi qualora l’impresa non avesse pagato, perché magari il Covid gli 

faceva chiudere tutto quanto, eravamo comunque tutelati da questa polizza. Questi 202 mila euro erano 

divisi in cinque rate, quindi 40 mila euro rata. Ad oggi sono state saldate quattro rate, manca una rata di 40 
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mila euro che c’è stato comunicato verrà pagata entro il 31 marzo. Perché questo ritardo? Le prospettive a 

livello nazionale a luglio erano sicuramente più positive rispetto all’economia. Hanno avuto questo 

aggravio e, quindi, loro mancano di questo pagamento di 40 mila euro che effettueranno entro marzo. Per 

quanto riguarda il 2021, invece, non mi risulta che sia arrivata un’ulteriore proposta di compensazione e, 

quindi, vale quello che è l’appalto affidato anni fa. Grazie. 

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU 

Grazie, assessore Romano. Ci sono interventi? Grazie. 
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.  
 

 
Il Segretario Il Presidente 

F.to Bullitta Dr.Ssa Maria Giuseppa. F.to MADEDDU PAOLO 

 
_______________________________________________________________ 
 
Certifico che  la presente deliberazione è in corso di pubblicazione ai sensi di 
legge dal 11-03-21 al giorno 26-03-21. 
 
Golfo Aranci, 11-03-21 

 
IL SEGRETARIO COMUNALE  

                                                     F.to Bullitta Maria Giuseppa 

 

 
 

 
La presente copia è conforme all’originale. 
 
Golfo Aranci, lì 11.03.2021 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE  
Bullitta Maria Giuseppa 


